

DECLARATION (suite de la page 7)

elle utilise contre les camarades Pablo et Santen la provocation, les amalgames, l'arbitraire les plus grands. Elle cherche à compromettre ces dirigeants de la IV^e Internationale par de fausses accusations, telle que la complicité dans une affaire de fabrication de fausse monnaie.

Nos camarades rejettent énergiquement cette accusation qui a été montée avec la complicité des polices hollandaise, française et allemande.

Ce ne seront pas les camarades Raptis-Pablo et Santen qui seront jugés dans ce procès. Comme dans les procès intentés en France contre le réseau Jeanson et les différents réseaux de soutien à la Révolution algérienne, contre les militants algériens, c'est l'impérialisme criminel qui sera jugé. Avec lui seront jugés l'arbitraire policier, la police secrète, la police internationale qui instaurent un régime de répression et de provocations pour tenter de freiner la déroute extérieure et intérieure des régimes impérialistes.

Le Tribunal qui rendra ce jugement ne sera pas, bien sûr, celui qui est organisé pour défendre les privilèges de l'impérialisme, mais celui des peuples coloniaux ; celui des peuples qui ont renversé le capitalisme et construit les Etats Ouvriers ; celui des travailleurs européens, et parmi eux des travailleurs hollandais, qui ont su, aux heures difficiles du fascisme, se soulever contre l'oppression et la terreur, pour la défense de la dignité humaine.

C'est notre profonde confiance dans ces forces — qui sont celles qui impulsent aujourd'hui l'humanité et l'impulseront dans le futur — qui donne aux camarades Pablo et Santen, qui donne à la IV^e Internationale, leur assurance à l'approche du procès.

Ce procès qui va avoir lieu après 7 ans de lutte héroïque du peuple algérien pour sa libération sous la direction du F.L.N., peu de temps après que l'héroïque peuple cubain organisé dans ses milices, ait infligé une défaite à l'impérialisme, c'est une part que prend la IV^e Internationale à ce vaste combat qui se livre dans le monde entre un régime en faillite et la société nouvelle qui se fraie la voie. Nos camarades représenteront dignement la confiance et la force de la révolution mondiale.

La 4^e Internationale salue en Michel Raptis-Pablo et Sal Santen les défenseurs de son drapeau révolutionnaire.

Ils vont à ce procès appuyés par un puissant mouvement de solidarité qui s'est manifesté dans toutes les parties du monde : en Amérique Latine, aux Etats-Unis, en Europe, en Afrique, en Asie, en Australie. Ce vaste mouvement international a fait retentir auprès des autorités hollandaises la protestation et l'indignation des mouvements révolutionnaires coloniaux, des mouvements ouvriers et socialistes, des organisations de jeunes et d'étudiants, des secteurs d'intellectuels qui militent contre le colonialisme et participent aux luttes révolutionnaires de l'humanité.

Cette protestation internationale contre la détention arbitraire des camarades Raptis-Pablo et Santen, cet appel international pour leur libération immédiate, la IV^e Internationale

les reprend de toutes ses forces à l'approche du procès. Elle lance un nouvel appel à toutes les forces ouvrières, à toutes les forces de la révolution coloniale, à toutes les forces socialistes et communistes, à toutes les organisations de jeunes et d'intellectuels, pour qu'elles exigent l'acquiescement et la libération de Pablo et de Santen des prisons de l'impérialisme hollandais.

Face à ce procès colonialiste, la IV^e Internationale réaffirme sa volonté inébranlable de continuer et d'accroître sa lutte pour le triomphe de la révolution coloniale, pour le triomphe du socialisme dans le monde.

Elle réaffirme sa volonté de lutter pour une Algérie indépendante et socialiste et salue à cette occasion le F.L.N. qui a dirigé la lutte héroïque, lourde des plus grands sacrifices, du vaillant peuple algérien. Elle fait confiance à ses militants pour qu'ils parachèvent la Révolution algérienne dans la République Socialiste Algérienne et Maghrébine.

Elle réaffirme sa solidarité la plus complète et son soutien total de ses dirigeants Michel Raptis-Pablo et Sal Santen.

VIVE LA REVOLUTION ALGERIENNE ET COLONIALE.
VIVE LA REVOLUTION SOCIALISTE MONDIALE.

Le Secrétariat International de la
IV^e Internationale.

1^{er} juin 1961.

VERSEZ POUR LA SOLIDARITE AU COMITE DE SOUTIEN

M. Roger FOIRIER
89, rue Rouget-de-l'Isle
C.C.P. Paris 13726-83

CAMPAGNE DE SOUTIEN (suite de la page 9)

Le parlementaire socialiste a donné cette information pendant une réunion organisée sur l'Algérie par huit organisations d'Etudiants à Amsterdam, avec les publicistes Fons Hermans, N.H. Van Galen Last et M. Smits...

Presque dès le commencement, l'affaire de Sal Santen et de Michel Raptis était à l'ordre du jour. En réponse à une question posée sur cette affaire, M^r Cammelbeeck a répondu qu'on ne la place pas sur son vrai terrain si on la considère seulement sous un aspect « criminel » et non politique. Il a établi une comparaison entre cette affaire et des affaires semblables qui ont eu lieu en Hollande, pendant l'occupation, au cours de ces années où les lois étaient souvent violées pour affaiblir l'ennemi.

« Ceci est une analogie, a dit M. Cammelbeeck : Santen et Raptis se sont trouvés placés devant un conflit de conscience : ou bien ne pas donner d'aide aux algériens et ne pas commettre de faits punissables, ou aider les algériens et violer les lois. Je me demande si on ne peut considérer cela comme une base pour un acquiescement immédiat ou tout au moins comme circonstance atténuante. »

« M^r Cammelbeeck a protesté contre le fait que Santen et Raptis ont été si longtemps en détention provisoire. Cela a été souligné aussi par un autre membre du Forum, Fons Hermans. M. Hermans a exprimé son étonnement sur le fait que le hollandais Hompe qui était aussi mêlé à l'affaire, selon la justice allemande, a été libéré immédiatement.

« Dans le dossier allemand, il y a une déclaration de Hompe selon laquelle il avait des contacts avec le BVD. Ce fait montre que Hompe est directement ou indirectement au service du BVD et c'est ce qui a fait échouer l'affaire.

LISEZ, DIFFUSEZ LE DOSSIER RAPTIS-PABLO SANTEN

Un recueil complet sur l'affaire
EDITE PAR LE COMITE DE SOUTIEN

Envoyer 2,50 NF en timbres

Commandes à Roger FOIRIER
89, rue Rouget-de-l'Isle, Suresnes (Seine)
ou à « La Vérité des Travailleurs »